

Ofende a esposa de Samuel y lo tunden

Indigna Fox por insultos

Cuestiona dichos del ex Presidente hasta su candidata a la Presidencia

DANIEL REYES Y MAYOLO LÓPEZ

En medio de las precampañas presidenciales, y en pleno Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el ex Presidente Vicente Fox desató ayer polémica y una lluvia de críticas, hasta de su candidata a la Presidencia, luego de insultar a Mariana Rodríguez, esposa del Gobernador Samuel García, a quien llamó “dama de compañía”.

El panista hizo una publicación en X, antes Twitter, replicando a su vez un mensaje sobre el emecista y su esposa.

“Hay mucho detrás de esa sonrisa y esa dama de compañía”, escribió Fox.

Rodríguez, quien dirige la oficina Amar a Nuevo León en el organigrama estatal, respondió minutos después en la misma red social, que no utilizaba desde marzo.

“Señor, no soy una dama de compañía. Soy una mujer, soy licenciada, soy empresa-

ria, soy esposa y soy madre”, escribió. “No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar”, añadió, “lo que usted hizo, se llama violencia”.

El ex Presidente siguió la discusión pidiendo a Rodríguez no hacerse “mártir”, sosteniendo que en la discusión electoral hay libertad de expresión.

Sin embargo, la aspirante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, que fue integrante del Gabinete de Fox, apoyó a Rodríguez y reprochó el mensaje del ex Presidente.

“Mi lucha es contra la violencia hacia las mujeres, venga de quien venga, vaya contra quien vaya. Rechazo y condeno totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”, publicó.

Pero Fox también le contestó a Xóchitl “Ah cómo le han echado (sic) crema a los tacos... a qué viene si atacan a una nos atacan a todas”.

No es la primera vez que a Fox se le reprocha un comentario misógino. En 2006 se refirió a las mujeres como “lavadoras de dos patas”. A finales de julio pasado, Gálvez ya se había desmarcado del ex Presidente después de que publicó un mensaje antisemita en contra de Claudia Sheinbaum.



ASÍ LO DIJO

FOX ATACA

/// Hay mucho detrás de esa sonrisa y esa dama de compañía”.



RESPONDE MARIANA

/// Señor, no soy una dama de compañía. Soy una mujer, soy licenciada, soy empresaria, soy esposa y soy madre. No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar. Lo que usted hizo, se llama violencia”.



Y XÓCHITL APOYA

/// Si atacan a una nos atacan a todas. Mi lucha es contra la violencia hacia las mujeres, venga de quien venga, vaya contra quien vaya. Rechazo y condeno totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”.



Una tras otra

Algunos de los últimos comentarios poco afortunados del ex Presidente Fox.

JULIO 21. “Sheinbaum es judía búlgara, Marcelo es fifí francés, Noroña es extraterrestre y Adán Augusto de Transilvania. ¡La única mexicana es Xóchitl!”

SEPTIEMBRE 22. “2024 se celebrará con picadillo de Pejelagarto”.

SEPTIEMBRE 28. “La verdad única es que no hay moreno o morena que no esté totalmente sucio”.

